

ABSTRAK

Musarrofah, 2023, *Motivasi Ibu Rumah Tangga Dalam Mengikuti Pengajian Setiap Malam Selasa di Desa Pangongsean Kec. Torjun, kab. Sampang*, skripsi prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura. Dosen Pembimbing : Sri Nurhayati, M.Pd.

Kata Kunci : Motivasi, Ibu Rumah Tangga, Pengajian.

Motivasi adalah dorongan yang dimiliki setiap individu untuk mencapai tujuan yang akan dicapai. Pengajian merupakan pendidikan *in formal*, kegiatan yang terbentuk dalam sebuah kelompok belajar mengajar dalam usaha mendalami ilmu keagamaan secara bersama-sama. Kegiatan pengajian biasanya dilakukan secara rutin setiap minggu ataupun setiap bulan, pembimbingan yang dilakukan terkadang dilakukan oleh para ustadz ataupun ustadzah, kyai, guru dan pemuka agama lainnya dalam Islam. Pengajian ibu rumah tangga di Desa Pangongsean identik dengan shalawatan, yasinan, tahlil, dan pembacaan do'a-do'a serta ayat-ayat yang terdapat dalam kitab suci Al-qur'an lainnya dan juga diselingi ceramah.

Berdasarkan konteks penelitian, terdapat 2 fokus yang digunakan yaitu; *Pertama* Apa Motivasi ibu rumah tangga dalam mengikuti pengajian setiap malam Selasa di Desa Pangongsean, Torjun, Sampang? *Kedua* Bagaimana dampak mengikuti pengajian terhadap keberagamaan ibu rumah tangga di Desa Pangongsean, Torjun, Sampang?

Skripsi ini membahas tentang motivasi ibu rumah tangga dalam mengikuti pengajian setiap malam Selasa di desa Pangongsean, Kecamatan Torjun, Kabupaten Sampang. Penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif kualitatif, peneliti berperan langsung sebagai perencana, pelaksana, pengumpulan data, menganalisis data dan sekaligus pelapor data. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi, teknik wawancara dan teknik dokumentasi.

Hasil penelitian pada skripsi ini adalah motivasi ibu rumah tangga dalam mengikuti pengajian setiap malam Selasa sangat bervariasi, diantaranya adalah Ada yang ingin menambah pengetahuan agama, ingin menjadi istri dan ibu yang baik bagi keluarganya, ingin meningkatkan kualitas ibadah, ingin mempererat tali silaturahmi antara warga lain, ada juga karena pengaruh dari teman, dan ingin mencari pengalaman. Adapun dampak ibu rumah tangga setelah mengikuti pengajian setiap malam Selasa terhadap keberagamaan di Desa Pangongsean, Torjun, Sampang yakni ibu rumah tangga banyak mengalami perubahan diantaranya pengetahuan bertambah dari yang semula tidak tahu sehingga menjadi tahu tentang banyak hal, ibadah semakin meningkat, banyak berdzikir dan membaca al-qur'an, mempererat tali silaturahmi, rajin untuk bersedekah, aurat lebih terjaga, dan yang paling utama adalah mengikuti pengajian semata-mata mengharap ridho Allah SWT.